



BOLSAS

# “Personas naturales pueden invertir en Bolsa con montos desde \$250.000”

Viernes, 12 de abril de 2019

[GUARDAR](#)
[f](#)
[t](#)
[in](#)

c of

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- davivienda corredores
- Comisionistas de bolsa
- acciones
- Fondos de Inversión colectiva

Administre sus temas

Davivienda Corredores tiene entre sus objetivos de 2019 atraer la inversión de personas naturales, también lanzará un fondo inmobiliario y uno verde

Andrés Venegas Loaiza - [avenegas@larepublica.com.co](mailto:avenegas@larepublica.com.co)
[Diario La República - Entrevista Davivienda Corredores](#)

SOUNDCLOUD

El mercado de valores cuenta con solamente dos mujeres al frente de sus firmas, una de ellas es María Teresa Uribe, presidenta de Davivienda Corredores desde hace cuatro años y a quien se le atribuye el crecimiento sostenido de la compañía, pues ha llegado a ocupar el segundo lugar en rendimientos después de Valores Bancolombia.

En entrevista con LR, Uribe comentó los planes que tiene para 2019 con la sociedad, cómo ve el mercado de capitales y su estrategia para atraer inversionistas naturales.

## ¿Qué resultados ha tenido la firma en el último año?

En 2018 tuvimos un muy buen comportamiento. Tuvimos un año exitoso con una variación anual en utilidades de 44,4% y un ROE de 20,2%. Tuvimos un buen desempeño en todos los productos. El ser parte del Grupo Bolívar es relevante para la confianza de los clientes que además se ven atraídos por la propuesta digital, tanto del grupo, como de Davivienda.

## ¿Estos resultados van en línea con el crecimiento que han tenido los últimos años?

Hemos estado creciendo en un promedio de 15% cada año, si se hace un balance promedio de los últimos años. Tenemos una expectativa de crecimiento en el mismo orden en 2019.

## ¿Cuál es el plan a seguir en Davivienda Corredores para mantener este crecimiento?

Queremos seguir aumentando nuestra participación en fondos. En este momento nuestros ingresos ya están distribuidos en 50% entre Administración de Portafolio de Terceros (APTs) y Fondos, lo cual es muy importante porque genera un ingreso sostenible. Estamos ofreciendo nuevas posibilidades en inversiones internacionales y queremos continuar con nuestro crecimiento en el negocio de banca de inversión.

## Los Fondos de Inversión Colectiva están en auge, ¿cómo participan ustedes?

Tenemos los fondos más grandes. La mayoría de nuestros fondos ocupan los primeros lugares en rentabilidades en el último año. Nuestro fondo de interés es el que menos ha rentado negativo en el mercado.

Somos una firma que le apuesta también a las personas naturales y por eso trabajamos también con bajos montos. Así es que tenemos fondos en los que con solo \$250.000 pueden invertir en Bolsa, por ejemplo, nuestro fondo global creado en diciembre ya tiene un valor de \$4.000 millones y el de renta fija a largo plazo que sacamos en febrero ya alcanzó \$75.000 millones.

## ¿Quieren lanzar más fondos de este tipo?

Sí, queremos lanzar un nuevo fondo inmobiliario y queremos lanzar un fondo verde ya que hacemos parte del Índice de sostenibilidad Dow Jones. Estos se lanzarían este año.

## ¿Qué participación tienen en el mercado?

Tenemos una participación de mercado de 15% pero queremos subirla hasta 18% o 20% este año, aún está por encima de nosotros Valores Bancolombia. Queremos atender a todo tipo de clientes y queremos comentar que las personas naturales pueden encontrar aquí alternativas y precios interesantes.

## Ustedes tienen 25% de los minoritarios de **Ecopetrol**, ¿cómo atienden a esta población?

Somos la firma que cobra menos a los inversionistas de **Ecopetrol**, no queremos que los dividendos que ganen sea lo que terminen pagando. Queremos que vengan a nosotros y se den cuenta de las posibilidades. Con **Ecopetrol** firmamos un acuerdo para disminuir costos y en la Asamblea pudimos atender directamente a los accionistas.

## ¿Preocupa la salida de personas naturales de acciones?

No es que estén saliendo de la Bolsa, muchos están pasando a fondos. Nosotros recomendamos a las personas naturales estar en FIC, dejar sus inversiones en manos de expertos, tienen más opciones de inversión diversificada.

## ¿Cómo les ha ido con la firma en Panamá?

Estamos allí desde 2012 y hemos tenido muy buenos resultados. La firma ha pasado de administrar US\$50 millones en 2015 a US\$280 millones hoy en día. Gracias a esto las personas pueden invertir en fondos internacionales desde la comisionista en Panamá con montos desde US\$100.000, un monto más alto, pero el fondo global balanceado también está habilitado desde \$250.000.

## ¿Cómo ven la situación actual del mercado?

Es una lástima que se sigan dando temas reputacionales en las firmas comisionistas, una situación que hace que las firmas bancarizadas se fortalezcan. En cuanto a la profundidad del mercado, esperamos que este año hayan nuevos emisores en la Bolsa con los esfuerzos que hacemos en la industria junto al presidente de la República, Iván Duque.

[GUARDAR](#)

## TENDENCIAS

- 1 La Dian irá tras renuncias a la nacionalidad que se hacen para evadir
- 2 El Burger Master se acerca, conozca la lista de restaurantes que participarán
- 3 “Además de la Captiva, hay otros cinco lanzamientos para este año”: Ernesto Ortiz
- 4 El verdadero costo de diferir a cuotas compras online con tarjeta de crédito
- 5 “Personas naturales pueden invertir en Bolsa con montos desde \$250.000”

### ARTÍCULO RELACIONADO



Los líos para encontrar a los accionistas minoritarios de **Ecopetrol**

## MÁS DE FINANZAS

BANCOS

Bancóldex es la primera entidad del Gobierno es ser miembro de Colombia Fintech



El presidente del banco, Javier Díaz Fajardo, anunció que la firma es ahora parte de la asociación

BANCOS

Pago del pasaje de Sitp se podrá hacer con la tarjeta Crédito Fácil Codensa



No es necesario hacer recargas

BOLSAS

Dólar ganó \$19,41 frente a la Tasa Representativa y se cotizó en promedio a \$3.145



La Tasa Representativa del Mercado de hoy se ubicó en \$3.126.19

## MÁS DE LA REPÚBLICA



BANCOS

Santander quiere recomprar el 25% de Santander México que está en Bolsa



JUDICIAL

Consejo de Estado anula elección de Antanas Mockus como senador



OCIO

Estudiantes universitarios de Antioquia asistirán a Talento TIC en China



TECNOLOGÍA

En tres años, 60% de las personas hará transacciones digitales en Colombia



TRANSPORTE

Empresa holandesa Van Oord dragará canal de acceso a Puerto de Barranquilla



### TODAS LAS SECCIONES

Inicio  
Finanzas  
Empresas  
Ocio  
Análisis  
Asuntos Legales  
Especiales  
Consumo  
Finanzas Personales  
Infraestructura  
Responsabilidad Social  
Salud Ejecutiva

Economía  
Globeconomía  
Caja Fuerte  
Alta Gerencia  
Internet Economy

### MANTENGASE CONECTADO

Contactenos  
Aviso de privacidad  
Términos y Condiciones  
Política de Tratamiento de Información  
Superintendencia de Industria y Comercio

